
SESSÃO SOLENE DE POSSE DOS VEREADORES ELEITOS PARA 

CÂMARA MUNICIPAL, BEM COMO POSSE DO PREFEITO E 

VICE PREFEITO MUNICIPAL DE VICTOR GRAEFF – GESTÃO 

2017/2020 

ATA Nº 001/2017 Da Sessão Solene - Realizada Em: 01/01/2017. 
 Ao 1º dia do mês de Janeiro do ano de Dois Mil e Dezessete, às 10h 

30min (dez horas e trinta minutos), reuniram-se em Sessão Solene de Posse 

dos Vereadores eleitos para Câmara Municipal, bem como Posse do 

Prefeito e Vice – Prefeito Municipal de Victor Graeff – Gestão 2017/2020, 

nas dependências do Centro de Eventos – IVAR JOSÉ ROESSLER de 

Victor Graeff/RS, com a presença de diversas Autoridades Civis, Militares, 

Eclesiásticas e a Comunidade em Geral, bem como os Vereadores eleitos: 

ADEMAR JACÓ HAHN, ADRIANA T. MÜHL NEUHAUS, 

ADRIANO RODRIGO MATTGE, AUGUSTO JULIANO LISKA, 

GUILHERME VOLMIR SCHNEIDER, MARCIO HOWE, MARCIO 

PINTO DA SILVA, PAULO LOPES GODOI e VALDIR JOSÉ 

VIEIRA. Sob a Presidente do Ver. Mais Idoso da Casa – Ver. ADEMAR 

JACÓ HAHN, o Edil deu por aberto os trabalhos daquela Sessão Solene, 

convidando a Ver. ADRIANA T. MÜHL NEUHAUS para Secretariar 

aquela Sessão, oportunidade em que também se ouviu o Hino Nacional. 

Continuando com os trabalhos, o Ver. ADEMAR JACÓ HAHN solicitou 

aos Vereadores Eleitos, um a um, em ordem alfabética, a entrega na Mesa 

da Declaração de Bens e do Diploma de Vereador. Em seguida, de acordo 

com o § 2º do Art. 5º do Regimento Interno da Câmara de Vereadores, 

procedeu-se com o Compromisso dos Vereadores Eleitos, os quais em pé e 

com o braço direito estendido, repetiram a locução do Vereador Mais  

Idoso,  o  seguinte compromisso: “PROMETO CUMPRIR E FAZER 

CUMPRIR A LEI ORGÂNICA, AS LEIS DA UNIÃO, DO ESTADO E 

DO MUNICÍPIO, E EXERCER O MEU MANDATO SOB 

INSPIRAÇÃO DO PATRIOTISMO, DA LEALDADE, DA HONRA E 

DO BEM COMUM”. “ASSIM EU PROMETO”, responderam os 

Vereadores Eleitos. Finalizado aquele compromisso o Vereador mais Idoso 

“Declarou Empossados os Senhores Vereadores que acabaram de prestar 

Compromisso”, convidando a todos que tomassem acento à Mesa Oficial e, 

em seguida, suspendeu a Sessão Solene por 10 (dez) minutos para 

apresentação das Chapas visando Eleição da Mesa Diretora – 

Ano/2017/2018. Decorrido o tempo determinado, o Ver. ADEMAR JACÓ 

HAHN reiniciou os trabalhos daquela Sessão Solene, solicitando as Banca- 
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das a apresentação das Chapas, para que assim a Ver. Secretária fizesse a 

leitura das mesmas. Naquela oportunidade foram apresentadas as seguinte 

Chapas: Chapa nº 01 - Da Bancada do PDT/ Presidente – ADRIANO 

RODRIGO MATTGE; V. Presidente – ADEMAR JACÓ HAHN; 1ª 

Secretária – ADRIANA T. MÜHL NEUHAUS; 2º Secretário – 

GUILHERME VOLMIR SCHNEIDER; Chapa nº 02 - Da Bancada do PP e 

PMDB/ Presidente –  AUGUSTO JULIANO LISKA; V. Presidente – 

VALDIR JOSÉ VIEIRA; 1º Secretário – PAULO LOPES GODOI; 2º 

Secretário – MARCIO PINTO DA SILVA. Após a leitura e apresentação 

das Chapas, realizou-se a eleição da Mesa Diretora, através de voto secreto, 

quando naquele momento, o Ver. ADEMAR JACÓ HAHN convidou aos 

Vereadores VALDIR JOSE VIEIRA e MARCIO HOWE, para que os 

mesmos fizessem o escrutínio dos votos, eleição aquela que teve o seguinte 

resultado: Chapa Nº 1, obteve cinco votos; Chapa Nº 2, recebeu quatro 

votos, ficando assim eleita a Chapa nº 1 por ter recebido a maior votação, 

momento em que o Ver. ADEMAR JACÓ HAHN “Declarou empossados 

os novos membros da Mesa Diretora”, Gestão 2017/2018, passando de 

imediato o comando dos trabalhos ao Presidente eleito – Ver. ADRIANO 

RODRIGO MATTGE. De posse do comando dessa Casa de Leis e, 

amparado por todos os preceitos constitucionais descritos na CF, Leis 

Complementares, Constituição Estadual, Lei Orgânica Municipal e 

Regimento Interno da Câmara de Vereadores, especialmente no que tange 

as atribuições de Ordenador da Despesa junto ao Poder Legislativo, o Ver. 

Adriano R. Mattge inicialmente solicitou as três bancadas que compõem a 

Câmara de Vereadores a Indicação de seus Líderes, quando se apresentou 

os seguintes Edis:  Líder  da  Bancada do PDT – Ver. ADEMAR JACÓ 

HAHN; Líder da Bancada do PP – Ver. AUGUSTO JULIANO LISKA; e 

Líder da Bancada do PMDB – Ver. PAULO LOPES GODOI. Naquele 

instante o Sr. Presidente suspendeu a Sessão Solene por três minutos, para 

que as Bancadas pudessem reunir-se a fim de realizar a Eleição e Indicação 

dos Vereadores que irão compor as Comissões Permanentes da Casa (CCJ 

– COFE – CR). Passado o tempo designado, o Sr. Presidente reiniciou os 

trabalhos, quando por eleição e indicação dos Vereadores constitui-se as 

comissões, da seguinte forma: CCJ – Comissão de Constituição, Justiça e 

Bem Estar Social – Vereadores ADEMAR JACÓ HAHN, MARCIO 

HOWE, AUGUSTO JULIANO LISKA e PAULO LOPES GODOI; COFE 

– Comissão de Orçamento, Finanças, Economia e Infra – Estrutura –Verea- 
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dores ADRIANA T. M. NEUHAUS, GUILHERME VOLMIR 

SCHNEIDER, MARCIO PINTO DA SILVA e VALDIR JOSE VIEIRA; 

CR – Comissão Representativa – Vereadores ADRIANO  RODRIGO  

MATTGE,  MARCIO HOWE, ADEMAR JACÓ HAHN, VALDIR JOSÉ 

VIEIRA e PAULO LOPES GODOI. Dando prosseguimento aquela Sessão, 

o Sr. Presidente solicitou ao V. Presidente  e  o  1º  Secretário  dessa  Casa,  

para  que os mesmos conduzam a Mesa Oficial o Prefeito – CLAUDIO 

AFONSO ALFLEN e o V. Prefeito – GILMAR FRANCISCO APPELT, 

eleitos para Gestão 2017/2020, ao lado direito da Presidente. Continuando 

com os trabalhos, o Ver. ADRIANO RODRIGO MATTGE solicitou ao 

Prefeito e V. Prefeito Municipal eleitos, um a um, a entrega do Diploma e 

da Declaração de Bens. Em seguida, de acordo com o § 2º do Art. 58 da 

Lei Orgânica Municipal, o Sr. Presidente procedeu com o Compromisso do 

Prefeito e do V. Prefeito Municipal, quando um a um, realizaram a leitura 

de um exemplar da LOM o seguinte compromisso: “PROMETO 

MANTER, DEFENDER E CUMPRIR A LEI ORGÂNICA, OBSERVAR 

A LEGISLAÇÃO  FEDERAL,  ESTADUAL  E MUNICIPAL E 

EXERCER OMEU CARGO SOB INSPIRAÇÃO DA DEMOCRACIA E 

DO BEM COMUM DO POVO VICTORENSE”. Tomado o compromisso, 

o Sr. Presidente Declarou o Prefeito – CLAUDIO AFONSO ALFLEN e o 

V. Prefeito – GILMAR FRANCISCO APPELT empossados, designando 

aos Líderes de Bancadas, para que oficialmente cumprimentassem os 

dirigentes do Município. Prosseguindo-se com os trabalhos daquela Sessão, 

o Ver. ADRIANO colocou a palavra a disposição dos Líderes de Bancadas, 

quando naquele instante usou da mesma a Ver. ADRIANA T. MÜHL 

NEUHAUS – Vereadora do PDT, primeiramente cumprimentando as 

Autoridades e a População em  Geral  presente aquela Sessão, ao mesmo 

tempo em que também saudou a Imprensa Falada e Escrita. A Edil, naquele 

Ato, desejou ao Prefeito – CLAUDIO AFONSO ALFLEN e ao V. Pref. – 

GILMAR FRANCISCO APPELT, boa sorte, mais uma vez, nestes quatro 

anos que se iniciam e, aos colegas vereadores que Deus ilumine o mandato 

de todos, para que nessa Casa de Leis seja ampliada as discussões dos 

Projetos de Leis e, no final dos debates que sempre prevaleça o bom censo 

e a amizade entre todos os Edis. Enfatizou a Edil, sendo novamente a única 

mulher eleita para a Câmara municipal, destacou de sua enorme 

responsabilidade em representar a classe feminina junto ao poder 

legislativo,  momento  em  que  a  vereadora  também  agradeceu aos votos 
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recebidos na última eleição e, principalmente a sua comunidade que a 

elegeu, por ter conseguido 100 votos em sua região, aumentando assim a 

sua responsabilidade para com aquela comunidade. Enfatizou ainda a Ver. 

Adriana os seus oito anos que esteve no cargo de vereadora, sempre 

procurou trabalhar com muito respeito a toda a comunidade, respeito as 

instituições e aos seus colegas vereadores, e que todos os edis terão mais 

quatro anos para trabalhar em prol da população de Victor Graeff. 

Prosseguindo-se com os trabalhos também fez uso da palavra o Ver. 

VALDIR JOSÉ VIEIRA – Vereador do PMDB, momento em que este 

primeiramente cumprimentou ao Ver. Presidente eleito e expôs aos 

presentes o trabalho seu realizado ao longo de sua gestão – 2015/2016 e 

que na condução dos trabalhos junto ao Legislativo sempre procurou 

trabalhar e aprovar as matérias que tramitaram nessa casa de leis, as quais 

de interesse da população victorense, pois nos últimos quatro anos de seu 

mandato, apenas dois projetos não foram aprovados pela oposição na 

Câmara Municipal, e que nos próximos quatro anos, nós vereadores aqui 

eleitos possamos trabalhar sempre em prol da totalidade da comunidade. 

Finalizando suas colocações o Ver. Valdir agradeceu o apoio recebido 

pelos seus servidores e ao mesmo tempo felicitou a Ver. Adriana pelo seu 

trabalho junto ao poder legislativo, pois, mesmo com as discussões e 

debates acontecidos, entende o edil que devemos legislar sempre em 

benefício de toda a coletividade em não em favor de uma minoria de 

pessoas, foram essas as suas palavras. Também naquela oportunidade fez 

uso da palavra o Ver. PAULO LOPES GODOI – Líder da Banc. Do 

PMDB, quando o mesmo reportou-se primeiramente em cumprimentar ao 

Prefeito e V. Prefeito eleitos, presidente do legislativo, a ver. Adriana e 

demais autoridades da mesa, quando o edil reportou-se a falar em nome da 

bancada do  PMDB,  agradecendo  a  todos  os  votos  recebidos, que  os 

conduziram a uma cadeira no legislativo, momento em que o mesmo 

enfatizou a questão atípica que esta acontecendo em nosso município, 

ressaltando que todos os vereadores do legislativo deverão ter muito 

equilíbrio, discernimento e responsabilidade, considerando os fatos que 

virão acontecer nos próximos dias, e que a condução desse processo nos 

próximos dias estarão nas mãos da presidência dessa casa de leis, que terá 

uma enorme responsabilidade na condução dos trabalhos e principalmente 

pela votação que todos nós vereadores obtivemos na última eleição, quando 

o Ver. Paulo ratificou  as palavras  do  seu  colega Valdir,  de  que  todas as  
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matérias que vierem ao crivo do poder legislativo e forem de interesse da 

comunidade como um todo, essas matérias terão total apoio da oposição, 

tudo que for em benefício da coletividade terá o total apoio de nossa 

bancada e, finalizando o edil desejou a todos um Feliz 2017. Ainda naquele 

momento, usou da palavra o Ver. ADEMAR JACÓ HAHN – Líder da 

Banc. Do PDT, momento em que o mesmo primeiramente cumprimentou 

as autoridades presentes, Prefeito Cláudio Alflen o seu Vice Gilmar Appelt, 

a todos os vereadores eleitos para os próximos quatro anos, ao mesmo 

tempo em que o Edil relembrou de uma passagem citada pelo Padre Josélio 

em sua pregação na missa do dia 31.12.16, no qual o pároco cita que se 

tivemos um ano 2016 ruim, mas também tivemos muitas coisas boas para 

comemorar, tais como: um emprego, comida na mesa, família e amigos, ao 

mesmo tempo em que o vereador agradeceu a oportunidade que lhe foi 

dada pelo então Prefeito Cláudio ao ser nomeado para Secretário Municipal 

de Educação nos últimos quatro anos e vendo aqui presente toda a sua 

equipe de trabalho, a qual lhe deu muito apoio quando esteve a frente da 

Secretaria e também pelo apoio na candidatura ao cargo de Vereador. O 

Ver. Ademar também fez suas as palavras ditas pelos vereadores naquela 

Sessão, que muitos serão os embates e as discussões junto a Câmara de 

Vereadores, mas como foi dito por todos, sempre preocupados com o bem 

estar e os interesses de nossa comunidade, sempre procurando pensar e 

trabalhar pelo bem comum de todos os victorense e, finalizando o edil 

agradeceu também o apoio de sua esposa Silvana e também de todos aquele 

eleitores que depositaram sua confiança no seu trabalho que já foi e sera 

realizado nos próxima quatro anos, foram estas as ponderações do Ver. 

Ademar Jacó. Também naquele instante, usou da palavra o Ver. 

ADRIANO RODRIGO MATTGE – Presidente do Legislativo Municipal, 

eleito para os anos 2017/2018, quando o mesmo inicialmente 

cumprimentou ao Prefeito eleito – Sr. Cláudio A. Alflen e  também  ao  seu 

Vice – Sr. Gilmar F. Appelt, bem como aos membros da mesa e também a 

toda a população presente nessa Sessão Solene. Em suas palavras o Ver. 

Presidente também agradeceu o apoio incondicional de sua família, pois 

sem o apoio dela não seria possível esta aqui como o segundo vereador 

mais votado, ao mesmo tempo em que o Ver. Adriano citou que na última 

eleição fez 147 votos e nessa eleição 188 votos, sinalizando o edil estar no 

caminho certo em seu trabalho, frisando estar engajado para que haja uma 

efetiva participação da  população  nas  questões  que  envolvam  a  politica 
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partidária em Victor Graeff, aproximando mais assim os cidadãos ao 

Legislativo Victorense, pois no seu entender a comunidade esta distante das 

questões discutidas junto a essa Casa de Leis, e uma das primeiras medida 

a serem tomadas como Ver. Presidente no ano de 2017 será a reativação da 

Câmara Mirim e a aproximação de nossos pré-adolescentes da Politica de 

nossa cidade, visando assim que as questões de nossa sociedade sejam 

discutidas no seio das famílias. Finalizando o Ver. Adriano entende que 

será um desafio novo em sua vida o exercício da Presidência dessa Casa de 

Leis, mas enfatizou que dará o máximo de si para bem comandar a Câmara 

de Vereadores e o mesmo se sente preparado e por si só motivado no 

intuído de fazer tudo o que estiver ao seu alcance para o desenvolvimento 

da Comunidade Victorense. Dando continuidade aquela Sessão, o Ver. 

ADRIANO passou a palavra ao Sr. CLAUDIO AFONSO ALFLEN – 

Prefeito Municipal, o qual de posse da mesma primeiramente cumprimento 

o Excelentíssimo Sr. Gilmar Francisco Appelt, Vice-Prefeito reeleito do 

nosso Município; o Excelentíssimo Sr. Adriano Rodrigo Mattge, Presidente 

da Câmara Municipal de Vereadores e em seu nome cumprimento os 

demais Vereadores e Vereadora eleitos e reeleitos neste ato. Autoridades 

Civis e religiosas, Ex-Prefeitos Flávio Luiz Lammel e Paulo Godoi, 

Senhoras e Senhores, ouvintes da rádio Alto Jacuí, muito Bom Dia. O 

Prefeito citou que no dia 02 de outubro de 2016, a maioria das cidadãs e 

cidadãos victorenses lhes reconduziram através do seu voto ao cargo 

máximo de Prefeito juntamente com nosso Vice-Prefeito Gilmar. De forma 

legal, transparente e democrática nos deram a oportunidade e a 

responsabilidade de conduzirmos o Executivo Municipal por mais quatro 

anos. Registrou a sua gratidão a esses cidadãos e cidadãs por terem lhe 

propiciado a oportunidade de trabalhar por esse Município duas vezes 

como Vice-Prefeito Municipal e estar assumindo pela terceira vez o cargo 

de Prefeito Municipal do nosso querido Município de Victor Graeff. 

Durante os últimos quatro anos frente ao Executivo Municipal,  realizamos  

com  a  parceria  e a colaboração da equipe administrativa, dos servidores 

públicos municipais, entidades, instituições, empresas e com o apoio da 

nossa comunidade, um trabalho sério, forte e que gerou a melhoria da 

qualidade de vida da população victorense nas mais diferentes áreas e 

setores pelas quais o Poder Público Municipal tem responsabilidade. Nas 

palavras do Prefeito eleito, “Para não me alongar, não vou citar todas as 

ações, projetos e obras que realizamos nesses quatro anos, isto porque já o 
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fizemos em publicações que foram entregues à população”. No entanto, 

destacou alguns trabalhos e projetos fundamentais que realizou ou que 

estão sendo realizados, como a conclusão do Centro de Eventos que após 

dezesseis anos do início da obra, pode finalmente ser entregue à nossa 

Comunidade, citou também o novo local do Museu Municipal e a 

reativação da Banda Municipal, quando assumiu a Administração o Museu 

estava fechado e com muitos objetos estragados e que foram perdidos 

juntamente com parte da História do nosso Município. Registrou também a 

construção de dezesseis casas populares, construção de calçamento, 

revitalização da praça (primeira etapa), construção da quadra poliesportiva 

coberta (primeira etapa), reforma e adequação de escolas e também 

disponibilizou para a terceira idade o Centro de Convivência da Melhor 

Idade. Lembrou como estava o nosso cartão postal, a nossa Praça Pública e 

a cidade a quatro anos atrás nesta mesma data, e o que vemos hoje é uma 

realidade totalmente diferente, está limpa, organizada e caprichada. Na área 

da saúde frisou ter investido mais de vinte e dois por cento do orçamento 

municipal, contratando e nomeando profissionais para melhor atender a 

população e ao mesmo tempo implementando programas que beneficiam a 

comunidade, entre os quais cito o Programa das Gestantes. No 

Departamento de Assistência Social ampliamos em trezentos por cento o 

atendimento aos grupos de trabalho e convivência. Na área de geração de 

empregos e renda, colocamos à disposição dos empreendedores novos lotes 

e criamos mais seis para instalação de novas empresas, dos quais quatro já 

estão ocupados e outros aguardando para breve a instalação. Salientou estar 

aguardando também para o próximo ano a instalação em nosso Município 

da empresa CRVR que investirá recursos na ordem de cem milhões de reais 

e que propiciará geração de emprego e renda. No setor administrativo da 

Prefeitura modernizamos e aperfeiçoamos os serviços de forma a agilizar e 

melhor atender os cidadãos. As estradas e o setor agropecuário do nosso 

município tiveram permanentemente a atenção e o trabalho do setor 

público, ampliando receitas e diversificando a propriedade. O setor 

educacional do nosso município serve de exemplo para outras localidades, 

pois através dos profissionais da educação estamos realizando um trabalho 

que merece o reconhecimento de todos. Destacou o Prefeito, que “Também 

é importante ressaltar que nesses quatro anos, pagamos um montante de R$ 

493.724,47 (quatrocentos e noventa e três mil, setecentos e vinte e quatro 

reais e quarenta e sete centavos), de financiamento realizado  pela  adminis- 
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tração anterior que adquiriu na época uma motoniveladora (patrola) e um 

micro-ônibus. Pagamos também R$ 534.581,13(quinhentos e trinta e quatro 

mil quinhentos e oitenta e um reais e treze centavos), financiamento 

realizado na gestão anterior para a conclusão desse Centro de Eventos e 

para pavimentação. Na atual Administração não fizemos nenhum 

financiamento, as máquinas adquiridas e projetos realizados são fruto de 

repasse do Governo Federal, Convênios e recursos próprios do Município. 

Isto não significa dizer que nos próximos quatro anos não faremos 

financiamento”. Destacou o Prefeito que apesar de todas as dificuldades 

financeiras que enfrentamos nesses quatro anos, considerados por analistas 

e economistas como os mais difíceis para a Administração Pública, fez e 

esta fazendo, em suas palavras, um grande trabalho, abdicando muitas 

vezes de benefícios, fazendo cortes e sendo austeros para que pudéssemos 

no final desse exercício contar com um saldo financeiro, somente em 

recursos livres na ordem de R$ 784.284,73 (setecentos e oitenta e quatro 

mil, duzentos e oitenta e quatro reais e setenta e três centavos), não 

considerando aqui recursos provenientes de projetos que estão em 

andamento. Evidenciou o Sr. Cláudio que quando assumiu o governo em 

2013, o saldo livre era de R$ 15.874,50 (quinze mil oitocentos e setenta e 

quatro reais e cinqüenta centavos), os quais foram utilizados para pagar o 

último salário do prefeito e vice da administração anterior. Citou apenas 

algumas realizações, aproveitando também para discordar do meu opositor 

que no dia do pleito eleitoral, falou para uma emissora de rádio que 

havíamos feito uma péssima administração, o que desmente as suas 

colocações é o nosso trabalho o qual a maioria da comunidade reconheceu 

e reconhece. Frisou que durante a campanha eleitoral pregou-se muito em 

nosso Município a União, especialmente pela coligação que fez oposição 

ao seu Projeto. Infelizmente o que temos percebido e principalmente 

vivido, essa União tão propagada é somente discurso eleitoreiro, pois na 

prática as coisas são bem diferentes, o que se vê é a união de um 

determinado grupo que não aceitou o resultado do pleito eleitoral e, quer de 

todas as formas mudá-lo. Nas palavras do Prefeito eleito, o  mesmo  frisou:  

“Não mancharão nossa História de vida pessoal, profissional e política, 

pautada no diálogo, trabalho e principalmente respeito”. “No nosso 

entendimento e também na nossa prática a União deve ser vivenciada, 

colocada em prática, deixando de lado ranços e diferenças”. “Foi o que 

fizemos durante  os  quatro  anos de  nossa  Administração,  procurando  de 
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todas as formas não fazer o enfrentamento em função de pensamentos e 

idéias diferentes, não fizemos críticas as administrações e administradores 

anteriores, ao contrário, procuramos sempre reconhecer, homenagear e 

agradecer pelos feitos realizados, pois certamente todos, a sua época, 

fizeram o melhor pelo Município”. “Temos consciência que precisamos 

melhorar e avançar, oferecendo um serviço público de melhor qualidade ao 

cidadão, propiciando uma resposta mais ágil e eficiente”. “Sabemos que a 

nova Administração deverá ser pautada na Gestão, o serviço público deverá ser 

permanentemente planejado e acompanhado para que de fato possa ser eficaz, 

atendendo as necessidades do cidadão”. Em suas ponderações o Sr. Cláudio 

destacou “Estamos novamente (eu, o Vice-Prefeito Gilmar e nossa Equipe de 

trabalho), assumindo o compromisso de muito trabalho, dedicação e seriedade 

com a administração pública, para isso solicitamos que todos os cidadãos, 

organizações e forças vivas do nosso Município nos ajudem e trilhem conosco, o 

caminho do bem comum”. Finalizando o seu discurso o Prefeito mais uma vez 

agradeceu a Deus pela oportunidade, a família pela compreensão, ao meu partido 

o PDT pela confiança, a todos os candidatos a vereador e vereadora do nosso 

partido, aos eleitores do nosso partido e de outros partidos que depositaram em 

nós a sua confiança através do voto. Agradeceu a todos, indistintamente, que 

durante o período pré e pós eleitoral nos deram a sua força e o seu apoio através 

da palavra, do incentivo, da oração, do pensamento positivo e que através dessa 

força maior foi possível que esse momento pudesse ser uma realidade. “Aquilo 

que se faz por amor está sempre além do bem e do mal” Friederich Nietzche. 

“Quem faz o bem conquista paz interior”. Hoje é o Dia Mundial da Paz, desejo 

Paz a todos os victorenses e ao mundo, que esta Paz seja vivenciada e praticada. 

Aproveitou o Prefeito Cláudio para desejar a todos um feliz e venturoso ano de 

2017, e que, juntos possamos conquistar o melhor. “MUITO OBRIGADO”! 

Finalizando aquela Sessão ouviu-se o Hino do Município, quando após o Sr. 

Adriano R. Mattge – Presidente da Casa deu por encerrando os trabalhos da 

Sessão Solene de Posse, colocando a todos os presentes que a primeira Sessão 

Ordinária dessa Casa de Leis irá acontecer no dia 09/01/2017 – às 18h. Centro de 

Eventos – IVAR JOSÉ ROESSLER – Victor Graeff/RS, ao 1º dia do mês de 

Janeiro do ano de 2017./././././././././././././././././././././././././././././././././././././././././././. 
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